



# SERVICE SOCIAL

## Forte activité à valoriser !

La **CFE-CGC** a voté favorablement le bilan du service social lors du CSE ordinaire de juin. Une déclaration a été lue en séance justifiant notre position.

La **CFE-CGC** tient à saluer l'engagement et le professionnalisme du personnel du service social accompagnant avec humanité les salariés confrontés à des difficultés personnelles ou financières.



Le contexte est difficile pour tous !

Le pouvoir d'achat est en baisse, c'est la conséquence directe d'un contexte géopolitique tendu. Les demandes d'avance sur salaire sont en hausse. Le suivi des dossiers de salariés en difficulté financière reste très prenant. Une partie importante de l'activité du service social a été consacrée à la fiabilisation du processus "longue maladie".

Les réorganisations se multiplient, impactant l'organisation personnelle et la rémunération des salariés.

Les assistantes sociales :

- Accompagnent les salariés en difficulté,
- Soutiennent les managers dans les situations complexes,
- Gèrent une charge de travail élevée avec des dossiers de plus en plus lourds.

Les incertitudes actuelles font craindre une dégradation de la situation...

Afin de répondre à la détresse des salariés, la CFE-CGC demande à la direction de :

-  Maintenir les effectifs actuels du service social.
-  Poursuivre les recrutements de stagiaires et d'apprentis : un soutien précieux et formateur.
-  Reconnaître leur travail en les valorisant.

« Soutenir ceux qui soutiennent, c'est investir dans l'humain. »



CONSTRUIRE LE FUTUR ENSEMBLE !

